



# きらきら

12月号



宇都宮市立豊郷北小学校 第1学年だより 平成30年12月1日

今年もあと1か月となり、朝夕の冷え込みが厳しくなってきました。元気な子供たちと学習や生活の決まりを守り、毎日大切に過ごせるようにしたいと思います。

今月は、いよいよ1年生の学年朝会が行われます。朝のお忙しい時間と思いますが、子供たちの晴れ舞台を是非、見ていただければと思います。**12月18日(火)朝8時10分～8時20分体育館にて行います。**来賓駐車場又はわんぱく広場に駐車してください。

## <12月の行事予定>

日	月	火	水	木	金	土
献立や買い物からお子さんと相談して一緒に作ってみてください。						1 豊北文化祭 自由参観
2	3 お弁当の日① (おにぎり)	4 人権集会	5 投げっ子大会② 学校集金	6 相談日課 2B3A	7 おはなし会	8
9	10 蔵書点検 (～21日)	11 表彰朝会	12 学習内容定着度調査(学 習と生活のアンケート)	13	14 ホットタイム	15
16	17 登校指導 お弁当の日② 清掃がんばり週間 (～12/21)	18 1年学年朝会	19	20	21 おはなし会	22
23 天皇誕生日	24 振替休日	25 A日課 校長朝会	26 冬期休業～1/7	27	28	29
30	31	12月の生活目標 ・清掃をしっかりと行おう。 ・友達を大切にしよう。				

## 12月の学習予定

- 【国語】 おとうとねずみチロ(チロをはじめとする登場人物のしたことを思い浮かべ、その時の気持ちを考えながら読み取ります。)
- 【算数】 ひきざん(繰り下がりのある引き算のやり方を覚え、計算ができるようにします。)  
くらべかた(身近なものを使い、長さや広さの比べ方を学びます。)
- 【生活】 おてつだい大きくせん(家の仕事について調べたり、実際にお手伝いの計画を立てて実践してみたりします。)
- 【音楽】 いろいろなおとをたのしもう(声や楽器の音色の特徴に気付き、様子や気持ちを考えながら表現します。)
- 【図工】 うつしてあそぼう(野菜の切り口や身近な小物を使い、スタンプにして絵を描いていきます。)
- 【体育】 跳び箱遊び(跳び箱の使い方を理解し、自分の好きな跳び方で乗ったり降りたりします。)

### ◆帰宅後や休日の遊び方についてのお願い◆

公園の木に登ったり、子供だけで川遊びをしているという話を耳にしました。木が公共物であることや、川遊びは危険なのでそのようなことはしないように子供たちに指導しました。安全で楽しい遊び方ができるように御家庭でも御指導ください。

## ★図工の用意について <お知らせ>



野菜や身近にある小物を使ってスタンプにし、絵に仕上げます。野菜はニンジンや大根、じゃがいもなどを写したい形に切ってきてください。持ちやすいように考えて切っていただくと助かります。身近な小物は洗濯バサミや、みかんの入っていたネットの袋、ペットボトルのキャップなど、インクが染み込まない材質がよいと思います。

→ 12月20日(木)に行う予定ですので、準備をお願いします。

## ★なわとびについて

冬の体育の授業で縄跳びを使います。縄跳び検定もありますので、1本用意しておいてください。使用していて切れることもあります。学校用と家庭用と用意していただくとよいかと思ひます。お配りした跳び縄の申し込みは、12月7日(金)までをお願いします。学校を通さず御家庭で購入されたものでも大丈夫です。必ず記名して持たせてください。跳び縄の貸し借りは、切れてしまった時に困るのでできません。忘れないように注意してください。

## ★お弁当の日①②について:3日・17日

3日は「おにぎりだけ」持ってきてください。17日は「お弁当でおかずもすべて」持ってきてください。「おにぎりの日」の後に、お弁当の日に向けた簡単な計画書を配付いたします。

## 11月の活動から



### 【さつまいも収穫:11/20】

なかよし班に分かれ、6年生に教えてもらいながら真っ黒な土の中から、色鮮やかなお芋を丁寧に掘り出しました。お芋がいくつもつながって出てきたのにはびっくりしました。昨年よりもたくさん収穫でき、少しずつ持ち帰ることができました。給食でさつまいもおこわを味わうこともできました。「家でもおこわにしたら、おいしかったよ。」という声も聞かれました。どんな風に料理されましたか？



### 【自由参観:11/21】

2校時からの参観で、お父さんや祖父母の皆さんの姿も見られました。

2校時は食事のマナーや、前日の献立を元に野菜の栄養について学びました。3～4校時はオリジナルのリースを作りました。いろいろな飾りを用意していただきありがとうございました。世界に一つしかない素敵なリースができました。少しの間廊下に掲示しますので、後日持ち帰りましたらご自宅に飾ってください。5校時の国語では、自分で調べた乗り物について、自分の考えた発表の仕方で紹介することができました。人前での発表は緊張しますが、一生懸命話す姿が見られました。



### 【幼稚園児との交流:11/26】

生活科の学習の一貫として2年生が「秋祭り」を計画し、ゆたか幼稚園の園児を迎えての遊び交流が行われました。手作りの2つの立派なおみこしの入場から始



まり広い体育館にたくさんのお店屋さんが並ぶ中、1年生が園児たちとグループになってゲームや買い物をして遊びました。後半は、1年生がペアになった園



児を連れて、校舎1階を案内して「さようなら。」をしました。短時間ではありましたが、お兄さんお姉さんらしさが見られ、幼稚園の先生方に褒めていただきました。

